

Editorial

Desde la Consejería de Educación, Juventud y Deportes trabajamos por la mejora de la educación y la búsqueda de respuestas a las necesidades y retos que se plantea el sistema educativo. Somos conscientes del gran capital humano que hay entre el profesorado de los centros educativos, las buenas prácticas que se vienen desarrollando y las experiencias de innovación e investigación que se realizan por estos profesionales.

Hemos querido crear un foro cualificado para el intercambio de estos proyectos innovadores y buenas prácticas educativas a través de esta la **Revista de Educación, Innovación y Formación (REIF)**, que suponga un reconocimiento académico y profesional para el profesorado mediante la publicación de artículos y el reflejo en su expediente, una base de datos para la investigación de las Universidades y una fuente de renovación pedagógica para los centros educativos en su búsqueda de la excelencia y calidad.

Este primer número se ha centrado en la Formación Profesional de la Región de Murcia ya que el trabajo es hoy en día una de las principales preocupaciones y retos de nuestra sociedad, por lo que La Consejería de Educación, Juventud y Deportes ha considerado la Formación Profesional una de sus principales apuestas de presente y de futuro, el medio más relevante para mejorar el mercado laboral de los murcianos y su acercamiento a economías más productivas.

Aprovecho la ocasión para agradecer a la Universidad de Murcia y la Universidad Politécnica de Cartagena su colaboración y participación activa en la Revista como parte de ella, así como al Servicio de Publicaciones y la Dirección General de Formación

Profesional y Enseñanzas de Régimen Especial por su impulso y edición. Animar a profesores y profesoras a compartir su “buen hacer” en las siguientes publicaciones, así como mi felicitación a los autores de esta primera edición.



Adela Martínez-Cachá Martínez
Consejera de Educación, Juventud y Deportes